



Las empresas de la Región de Murcia exportaron 863 millones de euros en febrero, un 9,4% más que el año pasado

- En términos interanuales, las ventas al exterior ascienden a 1.694 millones de euros, lo que supone un aumento del 7,2% respecto al mismo periodo del año anterior
- Los principales sectores exportadores en el período de enero-febrero han sido los alimentos (52%), productos energéticos (21,9%) y productos químicos (11,9%).

Murcia, 22 abril de 2020. Las empresas de la Región de Murcia exportaron en febrero 862,7 millones de euros, un 9,4% más que el año pasado. Durante este mes la región importó 857,1 millones, por lo que el saldo comercial registró un superávit de 5,7 millones de euros. A nivel nacional en este mes se registraron resultados positivos del 4,2% para las exportaciones y 1,8% para las importaciones. Estos datos colocan a la Región de Murcia en la décima posición en el ranking autonómico y séptima en el provincial, en referencia al valor de sus exportaciones.

Los datos interanuales de enero-febrero de 2020 indican que las exportaciones murcianas suponen 1.693,9 millones de euros (incremento del 7,2% respecto al mismo periodo del año anterior). Excluyendo los combustibles, las exportaciones regionales alcanzan un valor de 1.322,9 millones de euros (aumento del 3,6% respecto al año anterior).

Las importaciones totales suponen 1.772,8 millones de euros, lo que representa un descenso del 6% respecto al año anterior. El saldo



[@DelegGobMurcia](#)

comercial registra en este período un déficit de -78,9 millones de euros, un 74,2% superior al obtenido en el mismo periodo del año anterior. La tasa de cobertura se sitúa en el 95,6%.

La actividad exportadora de la Región de Murcia, que representa el 3,6% del total de las ventas nacionales al exterior, ha experimentado en este período, en términos globales, una evolución superior a la del conjunto del país. En cuanto a valor de sus exportaciones se coloca en la novena posición en el ranking autonómico y sexta en el provincial, por detrás de Barcelona, Madrid, Valencia, Zaragoza y Pontevedra

Los principales sectores exportadores en el período de enero-febrero de 2020 han sido los alimentos (52%), productos energéticos (21,9%) y productos químicos (11,9%). Los productos que mayor aumento han reflejado sobre los datos de referencia de este período del año anterior han sido: otras mercancías (563,9%), (semimanufacturas no químicas (31,4%), productos energéticos (22,4%), bienes de consumo duradero (7,6%), alimentación, bebidas y tabaco (7,3%) y materias primas (2,6%). El resto de los sectores arroja variaciones negativas: sector automóvil (-32,6%), manufacturas de consumo (-11,4%), bienes de equipo (-8,7%) y productos químicos (-7,8%).

Destinos

El 46,7% de las exportaciones murcianas se dirigen a países no comunitarios. En los meses de enero a febrero de 2020 las ventas a América Latina han crecido el 73,78%, América del Norte 20,4%, Oriente Medio (16,5%), África el 15,5% y Europa no comunitaria 5,7%. Presentan descensos, Asia (-15,9%) y Oceanía (-14,6%). Las exportaciones de Murcia a Reino Unido (que desde el 1 de febrero ya no pertenece a la UE) representan el 9,2% del total y no ha sufrido variación con respecto al mismo período del año anterior.



[@DelegGovMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 2 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_de_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107

La Unión Europea sigue siendo el principal destino de las exportaciones de Murcia, y representan un 53,3% del total. Se ha producido un incremento del 3% respecto al año anterior. Los envíos a la zona Euro (45,4% del total) lo hicieron en un 0,7%. Entre los países comunitarios, los principales destinos son Francia (13,6% del total, variación de 20,8% con respecto al año anterior), Alemania (10,8% del total, subida del 4,1%) e Italia (6,4% del total, descenso del -23,9%).

Durante enero-febrero de 2020, el número total de empresas exportadoras de la Región de Murcia ascendió a 2.249, con un incremento del 34,5% respecto al mismo período del año anterior. No obstante, los datos nacionales reflejan un importante incremento en el número de operadores que realizan pequeñas operaciones de exportación de valor estadístico prácticamente despreciable, lo que puede distorsionar la interpretación de estos datos ya que este crecimiento puede no responder a criterios económicos.

Estableciendo el criterio “operadores con exportaciones regulares en los últimos 4 años”, el número de empresas exportadoras en estos dos meses asciende a 1.387, con un incremento del 20,4% respecto al mismo período año 2019, lo que representa el 61,7% del total (96% del total exportado). Tomando como criterio “valor económico exportado >50.000€”, suponen 1.008 empresas, con subida del 30,1%, y representa el 44,8% del total (99,3% del total de ventas al exterior).



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRONICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/portal/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, S/N
30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107